
Pièces 4 Pièces

Superficie 155 m²

Référence 2024-79

Prix 890 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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//  nice - bas fabron //  magnifique appartement-villa bourgeois de 155m2 avec un

grand  jardin  dans  une  jolie  bâtisse  de  charme  laissant  apparaître  ses  fresques

d'origine et proche de la promenade des anglais. Ce bien a été entièrement rénové

au  goût  du  jour  avec  des  matériaux  de  qualité,  y  compris  l'électricité  et  la

plomberie. Le charme de l'ancien est préservé avec son parquet massif et sa belle

hauteur  sous  plafond.  *en  rez-de-jardin  :  -  entrée  desservant  un  agréable  salon

avec cheminée et salle à manger donnant sur - un joli jardin arboré privatif de 153

m2 environ (clémentinier, ...

// Nice - Fabron // Magnificent bourgeois duplex of 155m2 with a large garden in a

pretty charming building revealing its original frescoes and close to the Promenade

des Anglais.  This property has been completely  renovated up to date with quality

materials,  including  electricity  and  plumbing.  The  old  charm  is  preserved  with  its

solid parquet floors and its high ceilings. *On the garden level:- Entrance leading to

a  pleasant  living  room  with  fireplace  and  dining  room  opening  onto:-  A  pretty

private wooded garden of approximately 153 m2 (clement tree, mandarin tree and

lemon tree) with a ...

MAISON CINO REAL ESTATE

4 bis Quai Papacino, 06300 - 06000 NICE
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